

PlantaDoce.

ADN

Carlos Rus, nuevo presidente de Sanidad de la Ceoe

El actual presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) será nombrado este miércoles presidente de la Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

A. Escobar
20 oct 2021 - 12:45



Carlos Rus asciende dentro de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe). El actual presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) será nombrado este miércoles presidente de la Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales de la Ceoe, según ha confirmado el mismo Rus a PlantaDoce. Hasta ahora ocupaba la vicepresidencia de esta comisión.

Con este nombramiento, **el actual presidente de Aspe sustituye en el cargo a Cristina Contel**, que ostentaba esta responsabilidad desde finales de 2018. Antes de ejercer la presidencia de la patronal de la sanidad privada en España, Rus fue secretario general del ente. Con anterioridad, también ocupó la gerencia de la Federación Nacional de Clínicas Privadas.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/carlos-rus-nuevo-presidente-de-sanidad-de-la-ceoe>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Rus es licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra y Diplomado en Dirección de Empresas por el Instituto Internacional San Telmo. Más allá de su experiencia en el sector sanitario, **Rus ha ocupado la gerencia de relaciones externas de Mercadona**, ha sido director de recursos humanos de Dolmen y actualmente es vocal de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa).

Carlos Rus es presidente de Aspe y con anterioridad ostentó la secretaría general

La Comisión de Sanidad y Asuntos Sociales de la Ceoe tiene como cometido analizar, consultar y realizar propuestas a los órganos de gobierno de cuantas cuestiones y planteamientos resulten de interés para las organizaciones empresariales y empresas asociadas en materia de sanidad y asuntos sociales.

Entre los objetivos de la Ceoe, en salud, se encuentra la participación en las mesas de diálogo social que se constituyan en las materias competencia de esta comisión, así como en los órganos de participación institucional para la defensa de los intereses empresariales.

También destaca la elaboración y análisis de propuestas empresariales para la sostenibilidad y desarrollo del sistema sanitario y de la dependencia o el fomento y defensa de la colaboración y complementariedad público-privada, con la finalidad de conseguir un sistema sanitario y en materia de asuntos sociales más eficiente y eficaz.

Ceoe es el principal interlocutor de las empresas en España ante el Gobierno, los organismos del Estado, organizaciones sindicales, partidos políticos e instituciones internacionales. En Europa, Ceoe forma parte activa de Business Europe, que aglutina a las asociaciones empresariales de todo el continente.